



11月 てつなぎ



◇たのしいことがいっぱい!

いつになく暖かな秋で、園庭に出て、友達と総合遊具や、砂場で遊ぶ姿が見られます。運動会后、子どもたちの成長には目を見張るものがあり、年齢に応じた成長を感じています。

楽しかった遠足

楽しみにしていた秋の遠足。0歳、1歳は本荘西公園、2歳、3歳、4歳、5歳は、長良公園へ、マイクロバスで出かけました。2歳児がバスで出かけるのは初めてです。いろいろ不安もありましたが、バスに乗ると、もう嬉しさ一杯です。バスが右や左に曲がると、どこからともなく、バスの歌が聞こえてきます。公園では、広い芝生広場で、思いっきり走ったり、どんぐりを拾ったりと思う存分遊べました。公園では、メタセコイヤの木を眺めながら歩き、秋の自然を満喫。大きな遊具では、体をたくさん動かして友達と元気いっぱい遊びました。遠足の一番の楽しみは、お家の方の手作り弁当です。公園に着くなり、リュックから弁当を出そうとする子もいました。友達との会話も弾みおいしそうに食べていました。弁当の準備ありがとうございました。

11月行事予定

- 1日(金)…なかよし会
- 3日(日・祝)…文化の日
- 6日(水)…英語教室
- 7日(木)…いもほり遠足(きりん組)
- 9日(土)…本荘文化祭(以上児が「素敵なお秋」をテーマにした作品を出展します。)
- 15日(金)…避難訓練(消防署指導による)
- 18日(月)…英語教室
- 20日(水)…体操教室、発育測定(未満児)
- 21日(木)…たんぼぼ班による連れ去り防止訓練
発育測定(以上児)
- 22日(金)…誕生会、ふれあい花壇(きりん組が、地域民生委員さんと一緒に花壇の植栽をします。)
- 23日(土・祝)…勤労感謝の日
- 26日(火)・27日(水)…おみせやさんごっこ
- 28日(木)…本荘老人クラブとのふれあい

運動会を終えて…

運動会では、保護者の皆様のご協力、そして子どもたちへの心温まるご声援ありがとうございました。アンケートには嬉しい言葉を寄せていただき感謝の気持ちでいっぱいです。子どもたちは、慣れた場所で、伸び伸びと演技、競技が出来たのではないかと思います。いただいたご意見は、今後の参考にさせていただきます。

深まる秋の中で…

今月は、秋の自然に触れながら、自然の心地よさを感じ、色の美しさに気づいたり発見したり、また、自然物を使って工夫して作ったり遊んだりしていきます。気温の変化の激しい時期になります。下着は動きやすい薄手のものを着せ、上着で調節できるように配慮していただき、薄着の習慣をつけて丈夫な体作りに努めていきたいと思ひます。戸外から戻ったら、うがい手洗いの励行に心がけ、かぜの予防にも努めたいと思ひます。

健康な体づくりが かぜの予防に

気温が下がり、空気が乾燥してくると、気をつけたいかぜ。うがいと手洗いが、かぜの予防の基本です。習慣づけるようにしましょう。また、規則正しい生活で、ウイルスを寄せつけない強い体を作ることも、大きなかぜ予防になります。ご家族みなさんで気をつけていきましょう。

せっけんで
手を洗う



がらがらうがい



3食
しっかり食べる



早寝早起き

